



A LA COMUNIDAD DEL PLANTEL ORIENTE

La dirección del plantel Oriente informa a la comunidad que, debido a la toma de las instalaciones y a la realización de una asamblea estudiantil convocada para este 17 de octubre a las 13:00, estarán suspendidas las labores académicas y administrativas este día, a fin de dar paso a dicha asamblea, para determinar la devolución de nuestro centro educativo y con ello regresar a las clases presenciales.

Cabe destacar que la dirección de la escuela ha estado abierta al diálogo en todo momento, y ha antepuesto y discutido la problemática planteada por diversos grupos estudiantiles y ha dado respuesta puntual a sus demandas.

Bajo ese principio, invitamos al diálogo constructivo, al respeto a las ideas de las mayorías, y no de un solo grupo, a fin de resolver las distintas problemáticas y, con ello, seguir con nuestro compromiso universitario de educar y formar a nuestro estudiantado, ya que en seis semanas concluye el semestre escolar para los alumnos de tercero y quinto semestres.

Les pedimos estar atentos a los comunicados que la dirección emita para el regreso a clases y labores académicas y administrativas.

ATENTAMENTE

POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU

Cd. Mx., 16 de octubre DE 2022

Dirección del plantel Oriente